

➔ VEREINE UND VERBÄNDE Namen, Nachrichten, Notizen

Heimatverein zu Besuch beim Welterbe

Winterberger besuchen das Schloss Corvey

Winterberg. Zu einer Tagesfahrt waren jetzt etwa 30 Mitglieder des Heimat- und Geschichtsvereins Winterberg und geschichtlich interessierte Gäste aufgebrochen, um Kultur und Geschichte des Raumes Höxter kennenzulernen.

Kaisersaal begeistert

Erstes Ziel der Fahrt war das Unesco-Weltkulturerbe Schloss Corvey, dessen weitläufige Anlage den Besuchern in einer Führung nahegebracht wurde. Das karolingische Westwerk, die barocke Klosterkirche, der Kaisersaal und die Bibliothek – die zu früheren Zeiten von keinem Geringeren als dem Dichter des Deutschlandliedes, Heinrich Hoffmann von Fallersleben, betretet worden ist – hinterließen einen bleibenden Eindruck.

Bauten der Weserrenaissance

Nach der Mittagspause wurde, ebenfalls unter sachkundiger Führung, die Altstadt von Höxter unter die Lupe genommen. Hier konnte eine Vielzahl historischer Fachwerkbauten, vor allem im Stil der sogenann-



FOTO: FIRMA

Team Egger erfolgreich beim EuroEyes Cyclastics

Bereits zum vierten Mal trafen sich kürzlich radbegeisterte Mitarbeiter der Firma Egger und deren Freunde, um an Europas größtem Radrennen, den EuroEyes Cyclastics in Hamburg, teilzunehmen. Die Radfreunde aus den Werken in Brilon und Wismar nahmen an allen drei Distanzen erfolgreich teil. Das Besondere: Die Hamburger Cyclastics sind gleichzeitig ein

Weltcup-Rennen, da direkt nach den Jedermann die besten Radsportler der Welt auf derselben Strecke um den Titel kämpfen. Dabei bietet das Radrennen mit drei Distanzen über 60, 100 und 160 km für jeden sportlichen Anspruch das richtige Streckenpaket durch Hamburg und Schleswig-Holstein. Die mehr als 15.000 Starter wurden von strahlendem Sonnenschein und

nur leichtem Wind begleitet. Das Team von Egger war mit 14 Fahrern auf allen drei Distanzen vertreten. Auch wenn der Teamgedanke im Vordergrund stand, so ging es nicht ganz ohne sportlichen Ehrgeiz: Auf der 100-Kilometer-Distanz erreichte das Team einen hervorragenden 34. Platz und auf der 160er-Runde erkämpften die Mitarbeiter sogar den 13. Platz.

Marcel und Franziska regieren

Viel Spaß beim Kinderschützenfest

Brilon-Wald. Das neue Kinderschützenkönigspaar in Brilon-Wald heißt Marcel Reitz und Franziska Friedel. Bei sommerlichem Wetter wurde das Kinderschützenfest wieder von zahlreichen Gästen besucht. Nach dem traditionellen Umzug durch das Dorf wurde zum Königstanzen in die Schützenhalle einmarschiert.

In diesem Jahr wurden die Kinder mit großer Freude von dem Jugendorchester des Musikvereins Alme musikalisch unterstützt. Die jungen Musiker spielten ihr erstes eigenes Schützenfest und das konnte sich sehen und hören lassen. Persönlich geehrt wurde der 25-jährige Jubelkönig Sebastian Stimpel. Nachdem sich alle bei Kaffee, Kakao und Kuchen gestärkt haben, gab es wieder viele Spielmöglichkeiten rund um die Schützenhalle.

Beim Höhepunkt des Tages, dem Abwerfen des Brotvogels, rangen rund 25 Kinder um die Kinderkönigswürde. Marcel Reitz bewies am Ende Treffsicherheit und wählte Franziska Friedel zu seiner Königin. Das neue Kinderkönigspaar wurde bei der anschließenden Proklama-